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2016 年 1 月 17 日・若宮町内会理事会議事録 

2016.1.19確定版 

日時：2016 年 1 月 17 日（日曜）9:30～11:45   場所：鎌倉市消防本部 3 階集会室   

出席：（敬称略）藤島、岡田、島田、臼田、林、中村、加藤、田邊、松浦、二階堂、平田、永井、鈴木（記） 

議事概要： 

1. 審議報告事項 

(1) 全般 

 長寿社会のまちづくりシンポジウムの開催について：１月３０日(土)13 時～16 時 鎌倉市商

工会議所(地下ホール)、定員 150 名入場無料、発信人鎌倉市経営企画部政策創造課長 

申込は町内会単位で１月２５日までに担当課に連絡⇒掲示板で広報する。 

 健康相談：看護士派遣事業を営む会員から提案された健康相談セミナーについて理事会で議論

した結果、初回は 4/10 総会の記念講話として計画することとなった。総会参加者アンケート結果

を見て今後の進め方を考える。 

 テニスコート跡地開発：由比ガ浜西自治会が署名運動を行う。若宮町内会住民にも署名簿を回

すことを理事会了承。 

 葛原が岡神社で初穂料、１月４日１１時～、藤島会長が出席した。 

 鎌倉地区自治組織連合会懇談会並びに懇親会、１月１９日(火)懇談会 16:30～18:00⇒藤島会長

が出席する。 

(2) 総務・会計 

 審議事項：4 月 10 日（日）の年次総会に向けた準備作業の項目確認および分担案⇒検討の結

果別添資料に記載のとおりとなった 

 審議事項：班割りの見直し：加入世帯数が 20 を超える班を分割し、1 班あたりの世帯数が 10

世帯前後以下になるようにしたらどうかとの問題提起があった。議論の結果、4 月総会時点で

は具体的に問題や苦情の出ている班についてだけ班割りを見直すこととし、町内会全体での見

直しは来期中に検討して結論を出すことになった。 

 審議事項：防犯灯関連予算：既設防犯灯は殆ど市に移管され、今後の保守費用は市負担となる

が、追加・位置変更など町内会負担が生じることがあるので、一定金額を来期予算に計上する。

⇒理事会了承。 

(3) 子ども会 

 2 月 7 日若宮ハイツ餅つき：11 時集合、雨天決行、食器と箸持参、若宮子ども会からの参加者

数は同伴父兄を合わせて 40 名近くになる予想⇒例年どおり若宮町内会から寄付を行う。 

 12 月 20 日防犯パトロール：子ども 12 名・大人 6 名の参加。子どもたちにお土産を用意、参

加した子ども達から「楽しかった」との感想があった。 

 地区外の子ども会員費用について 

 引き続き、各所属自治会に未入会の家庭には入会を促し、入会確認後に各自治会へ今年度

の助成金をお願いする手順で進めている。 

 また、各自治会に入会されない家庭や、入会している家庭でも各自治会からの助成金の金

額によっては、年会費や個人負担をお願いする場合もあることを説明し、理解を得たうえ

で、子ども会新入会の確認をするよう(更新は今年度中に確認)、来年度子ども会役員に引

き継ぐ。 

 上記を踏まえた子ども会規約の改定⇒子ども会の規約改定案を町内会役員会が了解。 

(4) 青少年指導員 
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 成人の日行事で青少年指導員連絡協議会が新成人を対象にしたアンケートを実施した。 

 1/20の連絡協議会定例会の中で、アンケート結果をどのように生かすかについて説明を聞く 

(5) 民生委員 

 1/12(火) AM:定例会 PM:地区社恊と民児恊の合同会合 

 1/27(水) 高齢者への配食サービス 於:福祉センター 

(6) 防犯、シニア会・・・報告事項なし 

(7) 町美化 

 1/15 鎌倉市政を考える市民の会と 3 月の松並木保全について打ち合わせを行った。 

 3/12(土)9:30～（雨天の場合は 3/19）市民の会の行事として松並木周辺の雑草除去を行う。

集合はスリーエフ前、対象地域は未定だがシーサイドコートとパークハウス前を含める。 

 若宮町内会加入者に加えて、①シーサイドコートとパークハウス住民に声をかける、②周

辺事業者にも声をかける。当面 5 事業者程度を目論む。 

 一の鳥居参道の雑草除去について八幡宮庶務課と事前の擦り合わせを行う。 

 土肥さん前と市橋さん前クリーンステーションのケージ化が完了。川浦さん前を含めて何れも

世帯数が 20 前後と多く管理が難しいので、分割を模索していく。保健所前クリーンステーシ

ョンのケージ化は、2 軒のアパートの専用ごみステーション開設が決定次第すすめる。 

 和田塚周辺の違法排出は黄色の警告看板設置後収まっていたが、成人の日連休中に再発。防犯

カメラ設置も視野に入れた対応を考える。 

 ごみカレンダー4/5 月分の配布時に、ごみの分け方・出し方を判りやすく説明したチラシを一

緒に配布する提案を理事会で了承。 

(8) 防災・海の家 

 海水浴場の健全化アンケートは 207 通を市に提出（回収率 35%）。⇒1/17 更に 6 通の提出があ

ったので回収率は 36.4%となった。集計結果は市から貰える。 

 1/19 防災の集い於社会福祉センター、臼田理事が出席。1/22 津波避難ワークショップ於消防

署、臼田・鈴木両理事が参加。1/25 帰宅困難者対応訓練、臼田・加藤両理事が参加。 

 審議事項：11/28 避難所運営訓練役員総括案を理事会了承。訓練参加者への配布と町内会回覧

を行う。 

 審議事項：H28 年度防災訓練案として提案された夏の給食給水訓練と冬の応急救護・搬送訓練

のうち、夏祭りの日の昼間に行う計画の給食給水訓練については、夏祭り準備と錯綜すること

から日程変更もしくは内容変更を行うこととなった。冬の応急救護・搬送訓練については原案

どおりで総会に諮る。同時に中期的な訓練計画について総会で説明できるようにする。 

 

2. 次回理事会：2/14(日)9:30～10:30 消防署 3F、以降 3/6(日)、総会 4/10(日) 

           以上 


